

„Licht am Ende des Tunnels“

Grußwort der Oberbürgermeisterin zum Jahresausklang 2010

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

Im Jahr 2010 hat sich Riesa trotz komplizierter Voraussetzungen weiter positiv entwickelt. Besonders erfreut bin ich über den Aufschwung der Wirtschaft. In vielen Unternehmen werden Jobs geschaffen oder sind in Aussicht, so dass für viele Menschen neue Perspektiven entstehen. Die Eröffnung des Rohrforschungszentrums ist ein Meilenstein. In Kooperation mit der Uni Freiberg, der Berufsakademie und den Riesaer Schulen werden Bildung und Wirtschaft zukunftsorientiert verknüpft. Wenige Meter entfernt bekommt ein weiteres Projekt klare Konturen: Im Frühjahr werden wir erstmals über die neue Schlossbrücke radeln und laufen. Bildung bleibt ein wichtiger Faktor in Riesa. Die Baumaßnahmen des Konjunkturpakets II haben die Bedingungen in Schulen und Kindertagesstätten deutlich verbessert. In der Initiative „Natürlich clever“ wurden



Riasas Oberbürgermeisterin Gerti Töpfer.

Foto: Farrar

mehrere Kitas und Schulen mit moderner Energietechnik ausgerüstet. Das nutzt der Umwelt und spart gleichzeitig Kosten.

Das Leben in unserer Stadt ist vielseitig: Die Veranstaltungen in der Erdgasarena, im „stern“ und im Kloster sowie zahlreiche Feste lockten Tausende an. Der Tourismus gewinnt weiter an Bedeutung. Die engagierte Arbeit der Riesa-Information und vieler Dienstleister unserer Stadt trägt Früchte.

Im Jahr 2011 wird die schwie-

rige finanzielle Lage unser Handeln bestimmen. Im vorigen Mai begingen wir das Jubiläum „20 Jahre demokratisch gewählter Stadtrat“. Die zielorientierte Arbeit der Räte ist weiterhin notwendig, um für Riasas Bürger die besten Entscheidungen zu treffen. Gute Rahmenbedingungen für Wirtschaft und Bildung haben dabei Priorität, vor allem dort, wo eine zügige Verbesserung notwendig ist.

Gerade jetzt zeigt sich, dass die Menschen schwierige Entscheidungen mittragen und selbst aktiv werden. Viele Vereine und Institutionen haben signalisiert, dass sie kreative Lösungen finden wollen, meist in ehrenamtlicher Tätigkeit. Die für ein lebenswertes Riesa typische Vielfalt der Angebote bleibt auch dank dieser engagierten Menschen erhalten.

Ich wünsche allen Leserinnen und Lesern ein friedliches, gesundes und erfolgreiches Neues Jahr.

Gerti Töpfer
Oberbürgermeisterin